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На здоровье!

Новая амбулатория в посёлке Ложок, рассчитанная на пятьдесят посещений в смену, 
открыла свои двери. Здесь будут вести приём различные специалисты, а местным жите-
лям не придётся далеко ездить за медицинской помощью.

Начало. Продолжение на стр. 3

Ежегодно 21 апреля в России отмечают День местного самоуправления. Этот праздник  
посвящён всем, чья активная гражданская позиция и инициативы позволяют сделать нашу жизнь  
лучше. В частности, это общественники, активисты и сотрудники муниципальных организаций. 

Выражаю искреннюю благодарность всем причастным к местному самоуправлению!  
Ваша работа на благо односельчан неоценима, ведь благодаря вашему труду в нашем сельсовете  
растёт уровень жизни. У нас с вами общее важное дело – мы вместе создаём более комфортные  
условия для наших земляков. Мы вместе хотим, чтобы барышевцы гордились своей малой родиной,  
и прилагаем к этому все усилия. 

Желаю, чтобы наша совместная работа не останавливалась и чтобы мы могли реализовать  
как можно больше полезных инициатив! Продолжим вместе развивать наш сельсовет!

Уважаемые жители Барышевского сельсовета!

С уважением, Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ
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Корь пресечь на корню

В посёлке Двуречье, где проживает более 300 человек, было выявлено несколько 
случаев заражения корью. По словам заведующей Барышевской участковой больни-
цы Жанны Гариной, во время подворового обхода медицинские сотрудники вакци-
нировали 280 жителей посёлка, однако для того чтобы прекратить распространение 
опасной инфекции, требуется 100-процентная вакцинация.

Администрация Барышевского сельсовета оперативно отреагировала на пробле-
му, и 7 апреля в посёлок выехали две медицинские машины со всем необходимым.  
Андрей АЛЕКСЕЕВ, Глава сельсовета, Сергей МОНАГАРОВ, главный врач Новосибирской 
районной клинической больницы № 1, а также Тимур БОЯРОВ, начальник управления 
по работе с органами местного самоуправления, общественными организациями и мо-
лодёжной политике администрации Новосибирского района тоже прибыли в посёлок 
с рабочим визитом, чтобы на месте проконтролировать, как идёт процесс вакцинации.

Медики также провели массовую вакцинацию среди цыган, проживающих в посёл-
ке. По словам барона цыганского табора Владимира МИХАЯ, после случаев зараже-
ния жители охотно согласились сделать прививки. «Люди готовы сами, уговаривать 
никого не надо. Врачи у нас добрые, всегда помогают нам, обращение хорошее, всег-
да принимают. Плохого ничего нельзя про них сказать», – прокомментировал барон.

С заботой о вашем здоровье
22 апреля в Барышевской участко-

вой больнице прошла диспансериза-
ция взрослого населения. Все жела-
ющие смогли сдать анализы и пройти 
такие обследования, как ЭКГ, ФЛГ, 
маммография, а также проверить вну-
триглазное давление для исключения 
глаукомы. По результатам исследова-
ний пациенты получили направления к 
узким специалистам.

Проходить диспансеризацию очень 
важно, ведь это позволяет обнаружить 
болезнь на ранней стадии её развития 
и вовремя принять меры. Следите за 
состоянием своего здоровья и не за-
нимайтесь самолечением. В случае не-
домогания обращайтесь за помощью к 
специалистам!

Приглашаем вас!
8 мая – акция «Свеча памяти», 21:30, 

памятник Славы «Скорбящая мать».
9 мая:  
– торжественный митинг, 10:00,  

памятник Славы «Скорбящая мать»;
– праздничный концерт, 11:00,  

зал БКЦ «Радуга»;
– спортивный забег «Воля к Побе-

де», 13:00, Институтский пер.;
– кинопоказ, 14:00–18:00, зал  

БКЦ «Радуга»;
– праздничный концерт (вечерняя 

часть), 20:00, площадка БКЦ;
– праздничный салют, 22:00, пло-

щадка напротив магазина «Магнит».

Новая редакция ПДД
Уважаемые жители Барышевского 

сельсовета! С 1 марта 2023 года всту-
пила в силу новая редакция правил 
дорожного движения. Вот какие изме-
нения ждут автомобилистов:

– появятся правила для владельцев 
самокатов и гироскутеров;

– появятся новые светофоры –  
с секцией в виде пешехода и стрелкой 
бело-лунного цвета;

– изменится время для перестановки 
автомобиля – теперь с 21:00 до 24:00;

– появятся новые знаки: «Движение 
автобусов запрещено», «Зарядка элек-
тромобилей»;

– новая разметка: зоны платной 
парковки будут обозначаться синим 
цветом;

– ездить по островкам безопас-
ности и направляющим островкам,  
а также останавливаться на них будет 
запрещено;

– электромобили смогут бесплатно 
ездить по платным дорогам;

– изменятся правила проверки на 
алкоголь.

Развиваться и строить
Согласно рекомендации Министерства транспорта и дорожного хозяйства Новоси-

бирской области, представителям муниципальных образований необходимо пройти 
обучение по строительству и реконструкции дорог. Это нужно для того, чтобы, как 
указано в законодательстве, дорожные работы принимали только те, кто имеет соот-
ветствующие компетенции для этого.

Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ, его заместитель Константин 
СОРОКИН, заместитель директора МКУ РСС Константин РАХМАНИН, а также ведущий 
специалист отдела ЖКХ, ГО ЧС и ПБ Денис МЕНЬЩИКОВ прошли необходимое обучение 
на базе СГУПС и получили сертификаты о повышении квалификации. Это позволит ад-
министрации сельсовета продолжить участвовать в государственных и муниципальных 
программах по развитию дорожной инфраструктуры. А те сельсоветы, чьи предста-
вители не прошли обучение, рискуют остаться без возможности строительства дорог.
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Односельчане

На здоровье!
Продолжение. Начало на стр. 1

Посёлок Ложок активно раз-
вивается: здесь возводят жилые 
комплексы и коттеджи, заселя-
ются молодые учёные и много-
детные семьи. В конце марта в 
посёлке состоялось долгождан-
ное событие – в эксплуатацию 
официально сдали здание новой 
врачебной амбулатории.

Строительство медицинского учрежде-
ния велось в рамках нацпроекта «Здраво-
охранение». Перед передачей амбулатории 
медикам её посетил первый заместитель 
министра строительства Новосибирской 
области Дмитрий ТИМОНОВ. Он отметил, 
что проект здания можно будет в буду-
щем тиражировать, хотя он и не типовой, 
настолько удачно продумано движение 
пациентов и движение персонала во время 
производственного процесса. 

На площади чуть более 550 кв.м распо-
ложены кабинеты терапевта, стоматолога, 
гинеколога, фельдшера, процедурный ка-
бинет, дневной стационар, физиокабинет, 
детское отделение и лаборатория.

Амбулатория, рассчитанная на 50 посе-
щений в смену, является структурным под-
разделением ГБУЗ НСО «НКРБ № 1».

Открыть свои двери для пациентов боль-
ница сможет после майских праздников. 
Пока в амбулатории готовятся к приёму по-
сетителей: занимаются компьютеризацией 
процессов. В ближайшее время будут вести 
приём гинеколог, стоматолог, педиатр. Так-
же планируется лечение на базе дневного 
стационара, работа кабинета медицинской 

Евгений ПЧЕЛИНЦЕВ, врач с более чем 
30-летним опытом работы. Надеюсь, в но-
вом здании будет приятно находиться и ме-
дикам, и пациентам. Строительство амбу-
латории – ещё один яркий показатель, что 
сельсовет развивается и останавливаться 
на достигнутом не будет. Продолжим рабо-
тать и радовать наших жителей созданием 
комфортных условий для жизни!» – про-
комментировал Андрей Александрович.

профилактики для проведения диспан-
серизации взрослого населения, в том 
числе и после перенесённого заболевания 
COVID-19, физиотерапевтического кабине-
та, кабинета функциональной диагностики, 
клинико-диагностической лаборатории.

Продолжается поиск медицинских се-
стёр для работы с врачами: терапевтом, 
педиатром, стоматологом.

Новую амбулаторию посетил Глава Ба-
рышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ.  
Он лично проконтролировал, как ведётся 
финальная подготовка к открытию и при-
ёму пациентов.

«Амбулатория построена и введена в 
эксплуатацию в намеченные сроки, всё 
проходит по плану. Учреждение сможет 
обслуживать порядка двух тысяч чело-
век и сделает жизнь местных жителей 
комфортнее. Амбулатория передаётся в 
надёжные руки, заведовать здесь будет  

Слово Главы

Дорогие земляки, уважаемые барышевцы!
Началась пора субботников, и наш сельсовет не исключение. Мы организуем масштаб-

ный субботник, где администрация предоставит хозяйственные перчатки и мешки для 
уборки общественных территорий, памятных мест, детских и спортивных площадок и т.д. 

Кроме того, если организации, расположенные на территории сельсовета, запланируют 
проведение субботника, администрация сельсовета также предоставит бесплатные пер-
чатки, мешки. Обращайтесь в кабинет № 9, тел. 2937430. 

Главное для нас сейчас  – подготовить наши улицы к тёплой поре, когда люди будут всё 
чаще прогуливаться. Хотелось бы, чтобы глаз жителей радовали чистые дворы и дороги.

На мой взгляд, принять участие в субботнике – это значит проявить патриотизм, любовь 
к своему селу, уважение к своим землякам. Сотрудники администрации и я присоединим-
ся к наведению порядка, к чему призываю и вас, уважаемые барышевцы! Давайте вместе 
проявим сплочённость и приведём свои дома, дворы, улицы в лучший вид. Тем более что 
совсем скоро наступит великий праздник – День Победы, который следует встретить до-
стойно памяти наших предков. 

Субботник состоится 29 апреля в 10:00, сбор у памятника «Скорбящая мать».

С уважением, Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ
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«Главное – уметь слышать»
Газета «Моё село» продолжает знакомить читателей с народными 

избранниками, которые работают в Совете депутатов Барышевско-
го сельсовета. Для апрельского выпуска мы поговорили с Еленой 
СЕРОВОЙ. Она рассказала о специфике своей работы и поделилась 
впечатлениями об изменениях на территории сельсовета.
заметила, как эффективно и стремитель-
но работает команда Андрея АЛЕКСЕЕВА, и 
именно тогда я поняла, что тоже готова стать 
частью команды, которая трудится на благо 
людей. Так, в 2020 году я приняла для себя 
сложное, но осознанное решение выдви-
гаться в депутаты Барышевского сельсовета. 

– Как близкие отнеслись к вашей идее 
стать депутатом?

– Мои близкие к этой идее отнеслись 
сначала настороженно, переживали за 
меня, ведь у меня большая загрузка на ра-
боте, а быть депутатом – это не просто до-
полнительная нагрузка, но ещё и серьёзная 
ответственность. Однако нужно учитывать, 
что я всегда помогала и помогаю людям, у 
меня активная гражданская позиция, и по-
ступить иначе я не могла. Со временем дру-
зья и семья согласились со мной в том, что 
я приняла правильное решение.

– Как Вам удаётся совмещать работу де-
путата с повседневной занятостью? Какие 
наказы избирателей сейчас в работе?

– В силу специфики моей работы заве-
дующей детского сада я общаюсь с очень 
большим количеством людей. В нашем дет-
ском саду 130 воспитанников, и конечно, 
практически ежедневно ко мне обращают-
ся родители ребятишек, а также их бабушки 
и дедушки. Даже встретив меня на улице, 
люди могут обратиться ко мне с какой-то 
просьбой или вопросом. В основном это ка-
сается бытовых и коммунальных проблем, 
и всем я стараюсь оказать помощь. Сейчас 
люди просят помочь с открытием аптеки в 
посёлке Двуречье, так как не у всех, осо-
бенно у пенсионеров, есть возможность 
выбраться в Кольцово или Барышево за 
лекарствами.

– Как изменился сельсовет за последние 
годы? 

– За последние годы наш сельсовет, 
конечно, очень преобразился, появилось 
много нового! Например, завершилось 
благоустройство придомовых территорий 
многоквартирных домов. Созданы троту-
ары, парковочные места, появилось улич-
ное освещение. Построено много детских 
игровых и спортивных площадок, рекон-
струирован памятник в селе Барышево, по-
свящённый воинам Великой Отечественной 
войны, смонтирована уличная сцена возле 
культурного центра «Радуга», в связи с чем 
появилась возможность проведения куль-
турно-массовых мероприятий на улице.

Да, ещё остались проблемные участки, 
но Глава и депутатский корпус знают об 
актуальных проблемах и работают над их 
решением.  

– Что для вас самое главное в депутат-
ской работе?

– Для меня самое главное – уметь слу-
шать, и главное, слышать, а также быть не-
равнодушной к любой проблеме, с которой 
ко мне обратились. К такому отношению к 
людям должны стремиться не только депу-
таты, но и все мы. Каждый день нам выпа-
дает шанс кому-то помочь, просто нужно 
это замечать. Не стоит проходить мимо 
людей, нужно быть открытым этому миру. 
Для кого-то вы просто придержите дверь, 
а кому-то поможете получить необходимую 
социальную льготу – оба этих поступка не-
сут в себе добро, и мне бы хотелось, чтобы 
люди чаще поступали именно так. Хотя, 
хочу отметить, наши люди всё-таки очень 
добрые и отзывчивые.

Льготы для добровольцев СВО
По закону добровольцы спецоперации 

смогут получить удостоверение ветерана 
боевых действий. На федеральном уровне 
для них установлены следующие льготы:
– компенсация затрат на оплату услуг ЖКХ 
(льгота распространяется и на членов се-
мей ветеранов боевых действий);
– освобождение от налогов на имущество;
– освобождение от земельного налога;
– льготы на проезд на транспорте;
– дважды в год право на бесплатный проезд 
и путёвки в санаторий для отдыха и лечения;

– обслуживание в медучреждениях вне оче-
реди и бесплатное протезирование;
– бесплатные лекарства;
– единовременная и ежемесячная денеж-
ная выплата;
– надбавка к страховой или социальной 
пенсии в 32%;
– пенсия, которую предоставляют после до-
стижения 45 лет и при наличии 20 лет стажа 
службы;
– после окончания боевых действий ветера-
ны смогут брать очередной отпуск в любое 

удобное для них время;
– дополнительный отпуск за свой счёт в те-
чение 35 дней;
– дополнительное образование за счёт ра-
ботодателя.

Чтобы получить удостоверение ветерана 
боевых действий и соответствующие льго-
ты, добровольцу нужно написать заявление. 
Выдавать документ будут военные комисса-
риаты по месту постановки добровольца на 
воинский учёт или по месту жительства.

Телефон для справок: 293-72-66.

– Елена Викторовна, когда и почему Вы 
решили выдвигаться в депутаты?

– Хочу отметить, несмотря на то что ро-
дилась я в другом регионе, большую часть 
жизни я живу в посёлке Двуречье, и он стал 
для меня родным. Участвовать в выборах 
мне неоднократно предлагали, но из-за 
различных обстоятельств я не решалась. За 
всё то время, что я живу здесь, я никогда не 
видела такого импульса к развитию, какой 
я заметила несколько лет назад. Я увидела 
перспективу развития нашего поселения, 

Место рождения: посёлок  

Велетьма, Горьковская область  

(ныне Нижегородская)

Образование: высшее, НГПУ

Место работы: детский сад  

«Незабудка», п. Двуречье

Хобби: садоводство

Любимый фильм: «Форрест Гамп»

Девиз: «Ты не можешь менять направ-

ление ветра, но всегда можешь поднять 

паруса, чтобы достичь своей цели»
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Серебряные медалисты

Забить трёхочковый
Каждый начинающий баскетболист, скорее 

всего, мечтает с первой попытки «забивать 
трёхочковый». Однако в баскетболе важно 
уметь не только забрасывать мяч в корзину с 
заветной линии, но и многое другое.

Наши юные баскетболисты, воспитанни-
ки ДЮСШ «Рекорд» 2010–2012 г.р., смогли 
наработать игровой опыт в ходе своей пер-
вой игры, которая прошла 23 марта в Раз-
дольненской средней школе № 19. А спу-
стя три дня состоялся товарищеский матч 
старших баскетболистов (2007–2008 г.р.), 
где юноши играли в баскетбол 4 четверти 
по 10 минут, а девушки играли в стритбол 2 
периода по 10 минут.

Все игроки показали себя достойно, 
провели самоанализ ошибок, а также за-
рядились спортивным азартом и готовы 
работать дальше, чтобы достигать высших 

В начале месяца на площадке ДЮСШ 
«Рекорд» стартовало одно из самых дол-
гожданных соревнований наших спортсме-
нов – чемпионат Новосибирского района 
Новосибирской области по настольному 
теннису. 

Команда Барышевского сельсовета до-
стойно сражалась и смогла занять почётное 
второе место. Стоит отметить, в этом виде 
спорта барышевцы делают заметные успе-
хи, и увлекаются им как дети, так и люди 
старшего поколения.

Поздравляем наших спортсменов и жела-
ем им ловкости рук, концентрации внима-
ния, чётких движений, ни единого промаха, 
послушной ракетки и прыгучего мяча!

Поздравляем!
Ещё одним спортивным достижением 

порадовала команда наших спортсменов 
«Барышево», которая заняла второе место 
в Зимнем чемпионате Первомайского райо-
на по мини-футболу. По итогам соревнова-
ний, которые стартовали ещё осенью, наша 
команда набрала 35 очков. Более того, луч-
шим вратарём выбрали именно барышев-
ского футболиста Максима ЗИНОВЬЕВА.

«Пусть эта победа станет ещё одним до-
казательством ваших талантов и способ-
ностей, каждый день дарит верный стимул 
и высокое стремление двигаться вперед к 
намеченным целям!» – поздравил спор-
тсменов Глава Барышевского сельсовета 
 Андрей АЛЕКСЕЕВ.

результатов. Благодарим тренеров-преподавателей Василия МИТЮШКИНА и Кристину  
УРЖУМЦЕВУ за их вклад в воспитание и подготовку спортсменов!
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«Тепло родного края»
Акцию с таким названием организовала администрация Барышевского сельсовета, чтобы поддержать участников СВО.
В рамках акции каждый участник может приобрести или изготовить необходимое оборудование и вспомогательные средства для 

участников СВО (количество готовой продукции от одного участника не ограничено).
Организатор передаст готовую продукцию действующим участникам СВО. Приём продукции (рыболовных сетей, ткани для вязания 

маскировочных сетей, воска для изготовления окопных свечей) проводится в срок до 31 мая. 

Лучшие  
в молодёжной политике

Уже четвёртый год подряд Барышев-
ский сельсовет занимает лидирующую 
позицию по волонтерству, организации 
и участию в мероприятиях и форумах на 
территории Новосибирской области и за 
пределами региона.

Представители сельсовета посетили тор-
жественное мероприятие по подведению 
итогов реализации молодёжной политики 
на территории Новосибирского района за 
2022 год. В администрации собрались гла-
вы и сотрудники муниципальных образова-

ний района, а также специалисты по работе 
с молодёжью.

С докладом «О реализации молодёжной 
политики на территории Барышевского 
сельсовета», выступила Христина КЕРН, 
ответственная за реализацию молодёжной 
политики на территории сельсовета.

Глава Барышевского сельсовета Андрей 
АЛЕКСЕЕВ выразил благодарность Совету 
молодёжи за активную жизненную позицию 
и пожелал, чтобы полезные и добрые иници-
ативы множились и радовали окружающих.

Поступать по закону  
или по решению и попасть  

под уголовную статью
Администрация Барышевского сельсовета выразила несогласие 

с решением Арбитражного суда Новосибирской области, а также с 
последующими решениями Седьмого арбитражного апелляцион-
ного суда города Томска и Новосибирского районного суда. «МС» 
рассказывает, как руководство сельсовета отстаивает своё право 
действовать в рамках закона.

В 2022 году в отношении администрации 
Барышевского сельсовета проходило кон-
трольное мероприятие «Проверка закон-
ности, эффективности и целевого исполь-
зования средств бюджета Новосибирского 
района, поступивших в бюджет Барышев-
ского сельсовета Новосибирского района 
Новосибирской области в 2021 году». Глава 
сельсовета для данной проверки предоста-
вил необходимые документы в строго уста-
новленном законом порядке. 

Напомним, в апреле 2021 года между Со-
ветом депутатов Барышевского сельсовета, 
Советом депутатов Новосибирского района 
и Контрольно-счётной палатой Новосибир-
ского района было заключено соглашение, 

в рамках которого и действует Глава. По 
установленному регламенту руководство 
администрации сельсовета передало доку-
менты, а передача любых других докумен-
тов (которые не обозначены в соглашении) 
могла бы расцениваться как самоуправство 
со стороны главы, что влечёт за собой се-
рьёзное наказание.

Однако в ходе проверки контроль-
но-счётный орган запросил документы, 
которые не были указаны регламентом, 
что нарушает соглашение. Для того чтобы 
запросить дополнительную информацию, 
КСП нужно получить отдельное поручение 
от депутатов Барышевского сельсовета, а 
такого не было. КСП трактует эту ситуацию 

так, якобы Глава не предоставил докумен-
ты, хотя всё, что было в рамках соглаше-
ния, администрация сельсовета полностью 
предоставила для проверки, а действовать, 
закрыв глаза на подписанное соглашение, 
Глава просто не имеет права. 

Прокуратура Новосибирского района 
усмотрела административное правонару-
шение в действиях Главы сельсовета, в ре-
зультате чего Глава получил штраф в раз-
мере 20 тыс. рублей. 

Стоит отметить, если бы Глава всё-таки 
предоставил документы, которые КСП за-
просила вопреки установленному соглаше-
нию, то тем самым он бы превысил свои 
полномочия, что повлекло бы за собой уже 
уголовную ответственность.

Администрация Барышевского сельсо-
вета будет обжаловать данное решение в 
вышестоящих инстанциях. «МС» будет сле-
дить за ситуацией, точку в которой должно 
поставить высшее судебное разбиратель-
ство. Закон в России должен работать оди-
наково для всех!
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Верни герою имя
Всероссийское военно-патриотическое общественное движение «ЮНАРМИЯ» запусти-

ло акцию «Верни герою имя». Школьники по всей стране чистят обелиски, убирают терри-
торию возле памятников и на воинских захоронениях.

В преддверии 78-й годовщины Победы «ЮНАРМИЯ» призывает всех неравнодуш-
ных присоединиться к работе по уходу за воинскими захоронениями, обелисками и 
мемориалами.

Ученики Барышевской средней школы № 9 последовали примеру и навели порядок воз-
ле сельского монумента «Скорбящая мать».

У нас лучшие чтецы!
«Если тебе веснадцать» – под таким романтичным названием ежегодно проходит кон-

курс чтецов в Новосибирской областной молодёжной библиотеке.
И снова барышевцы отличились! Ученица Барышевской средней школы № 9 Анастасия 

БОРОВСКИХ победила в номинации «Нежная акварель весны». 
Поздравляем Настю и Оксану ЧУДАГАШЕВУ, учителя русского языка и литературы, кото-

рая подготовила победительницу.

«Дорогою добра»
Традиционный Международный кон-

курс-фестиваль детского и юношеского 
творчества «Дорогою добра» прошёл в 
Новосибирске при поддержке обществен-
ного фестивального движения «Дети 
России» и фонда поддержки и разви-
тия детского и юношеского творчества 
«Лира». В мероприятии приняли участие 

дети и молодёжь в возрасте от 4 до 35 
лет из Алтайского и Красноярского краёв, 
Кемеровской, Томской, Новосибирской 
областей.

Новосибирский район на конкурсе пред-
ставляла Дарья МАРЧЕНКО, солистка Ба-
рышевского культурного центра «Радуга», 
которая занимается у руководителя Ксении 

Шумиловой и постановщика Арины Балахо-
новой.

По итогам конкурсных выступлений в но-
минации «Современный танец» в возраст-
ной категории 10–12 лет Дарья Марченко 
стала лауреатом II степени. Поздравляем 
начинающую артистку и желаем ей творче-
ских успехов!

Художественные победы
Конкурс детского художественного твор-

чества «Я рисую с натуры» прошёл в Ново-
сибирске и объединил 73 участника из раз-
ных школ искусств Новосибирского района 
и столицы региона. 

Детскую школу искусств села Барышево 
представляли Ксения ЖИЛКИНА и Алексан-
дра САВЧЕНКО.

Перед юными художниками стояла 
непростая задача – написать букет 

цветов акварелью за ограниченное 
время. 

Оценивали конкурсные работы ведущие 
специалисты в области изобразительного 
искусства НСО: Андрей Тимошенко, член 
Союза художников России, заведующий 
кафедрой живописи Института искусств 
НГПУ, и Вера Брусенко, член Творческого 
союза художников России и Международ-
ной федерации художников, неоднократ-

ный победитель всероссийских и междуна-
родных конкурсов акварелистов.

Победителем в возрастной группе 14–15 
лет признана Ксения ЖИЛКИНА. Работа 
Александры САВЧЕНКО отмечена специ-
альным дипломом за свежесть исполнения. 

От всей души поздравляем девушек и их 
преподавателя Светлану АБАТУРОВУ с от-
личным результатом и желаем творческих 
успехов!

Педагог – это призвание
Не может не радовать, то что в нашем сельсовете живут и работают активные, талантли-

вые и целеустремлённые люди, которые посвящают себя одной из важнейших профессий. 
Учитель истории школы № 161 (ст. Издревая) Евгений ВАЙКУМ принял участие в муници-
пальном этапе Всероссийских и районных конкурсов профессионального педагогического 
мастерства «Призвание–2023». Евгений Михайлович проявил свои таланты в номинации 
«Педагогический дебют – 2023».

Молодой педагог стал участником проекта «Молодые лидеры образования», который реа-
лизуется при финансовой поддержке администрации Новосибирского района. Участие в этом 
проекте позволило участникам ознакомиться с трудностями, через которые проходят руко-
водители, а также яснее понять, каким они видят свой дальнейший профессиональный путь.

«Четыре дня мы в формате тренингов обучались тому, как важно работать в команде, 
лучше понимать самого себя, как важно не просто слушать, а слышать то, что все люди 

разные и нам нужно учится взаимодейство-
вать друг с другом для достижения постав-
ленных целей, быть сопричастными», – по-
делился впечатлениями Евгений ВАЙКУМ 
на своей странице в соцсетях.
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Следите за событиями
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t.me/Baryshevskyi_ss

Напишите нам

                moeselo.baryshevo@mail.ru

Стали свидетелем происшествия?  
Хотите предложить статью к публикации?

Есть интересная идея?

Пишите на редакционную почту 

Читайте свежий номер
Газета распространяется по адресам:
Барышево, ул. Тельмана, 20, 
администрация Барышевского сельсовета
Барышево, пер. Институтский, д. 4,  
культурный центр «Радуга»
Барышево, ул. Тельмана, 31, Почта России
Барышево, ул. Институтская, 6,  
Барышевский детский дом
Барышево, ул. Матросова, 5,  
Барышевская средняя школа № 9
Барышево, ул. Ленина, 241, магазин «Мария-Ра»
Барышево, ул. Пионерская, 31а, ДЮСШ «Рекорд»
Барышево, ул. Черняховского, 34а,  
детский сад «Ёлочка»
ст. Издревая, Школьный переулок, 2,  
основная общеобразовательная школа № 161
п. Двуречье, ул. Рабочая, 15, детский сад «Незабудка»
Каинская Заимка, Серебряное озеро, 1/1

Хромов Юрий Борисович,  
технический работник – 01.04.1967

Вергун Геннадий Васильевич,  
главный инженер МУП «Комбинат  

Барышевский» – 04.04.1968

Савченко Владимир Константинович,  
директор МУП «Ложок» – 12.04.1955

Булава Евгений Владимирович,  
художественный руководитель  
МКУ БКЦ «Радуга» – 21.04.1994

Сорокин Павел Анатольевич,  
депутат Совета депутатов Барышевского 

сельсовета – 22.04.1983

Загвозкин Алексей Анатольевич,  
директор ООО УК «Барышевская  

управляющая компания» – 24.04.1986

Кузнецова Елена Ювенальевна,  
начальник военно-учётного стола – 

29.04.1960

Тимофеева Наталья Аркадьевна,  
почётный житель с. Барышево – 

30.04.1952

Поздравляем 
именинников 

апреля!
Сжигание травы –  

преступление против 
природы

Наступает пожароопасный период, утверждённый постановлением 
губернатора Новосибирской области. Весной многие люди сжигают 
прошлогоднюю траву, но делать это категорически запрещено. 

В апреле администрация сельсовета провела совещание с председателями 
садоводческих товариществ, где напомнили правила пожарной безопасности и 
выдали специальные памятки о соблюдении противопожарных мер, с которыми 
следует ознакомиться собственникам участков, ведь ответственность за пожар-
ную безопасность лежит в том числе и на их плечах. 

Все, кто не смог присутствовать на совещании и не забрал данные памятки, 
могут прийти за ними в администрацию сельсовета.

Итак, почему же нельзя сжигать сухую траву? Причин очень много, «МС» рас-
скажет о самом главном:

– растительность на месте пала восстанавливается только через 5–6 лет;

– от отравления дымом страдают люди и гибнут животные;

– огонь может за считанные минуты охватить целые сёла (при сильном ветре на 
открытых участках он распространяется со скоростью 25 км/ч).

Лучшее применение для прошлогодней травы – компост. Безопасно сжечь тра-
ву можно лишь в специальной печи для сжигания мусора. 

Помните, за пал травы можно получить штраф до 500 тыс. рублей!


